
ПРОТОКОЛ  

 №3                                                                                                            28 мая 2017г. 

 

общего собрания работников муниципального бюджетного дошкольного 

образовательного учреждения «Детский сад №11 «Пчелка»  

г.Нурлат Республики Татарстан» 

 
ПРИСУТСТВОВАЛИ:   23 человек 

ОТСУТСВОВАЛИ: 2 человека  

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 0 

 

ПРОЦЕДУРНЫЕ ВОПРОСЫ: 

Слушали: Абакшину Т.А. – заведующего «Детский сад №11 «Пчелка» 

 

РЕШИЛИ: 

1. Общее собрание работников Муниципального бюджетного дошкольного 

образовательного учреждения «Детский сад №11 «Пчелка» г.Нурлат Республики 

Татарстан» считать открытым. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - 23   , «против» - 0  , «воздержались» -0. 

 

2. Избрать Президиум Общего  собрания работников Муниципального бюджетного 

дошкольного образовательного учреждения «Детский сад №11 «Пчелка» г.Нурлат 

Республики Татарстан» в составе 3 человек. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -23, «против» - 0, «воздержались» -0. 

 

3. Избрать в состав Президиума: 

1. Абакшину Т.А.-заведующего «Детский сад №11 «Пчелка» 

2. Князькину Н..В., - секретаря общего собрания работников  «Детский сад №11 «Пчелка»; 

3. Корневу Т.Н.- председателя общего собрания работников  «Детский сад №11 «Пчелка» 

4. Утвердить следующую повестку Общего собрания работников «Детский сад №11 

«Пчелка»: 

1. Отчет о выполнении годового плана ДОУ. 

2.Переход и организация летнего оздоровительного периода воспитанников. 

3.Ознакомление  с планом ремонтных работ. 

 

СЛУШАЛИ: 

По первому вопросу «Отчет о выполнении годового плана ДОУ» выступила заведующий 

«Детский сад №11 «Пчелка» Абакшина Т.А.Она отметила, что в  2016 - 2017 учебном году 

согласно годовому плану были проведены все намеченные мероприятия. Значительно 

повысился уровень организационно-методической работы, что выразилось в чёткой 

организации работы педагогических советов и методических консультаций. Мероприятия 

проводились в соответствии с намеченным планом работы ДОУ. Педагоги обменялись 

опытом работы. Консультации, семинары помогли воспитателям более интересно и 

методически правильно планировать и организовывать работу по раскрытию творческих 

способностей детей. Анализ прошедших педсоветов и методических консультаций 

показал высокую активность их участников, стремление к приобретению новых знаний и 

навыков, умение педагогов следить за новыми тенденциями в педагогике и применять их 

на практике. 

ВЫСТУПИЛИ: 

Корнева Т.Н. предложила считать работу «Детский сад №11 «Пчелка» за 2016-2017 

учебный год удовлетворительной. 

РЕШИЛИ: 



 


